

Jean-Pierre Rivest, *Montreal Gazette*

Le chef du personnel de la Défense, le général J.A. Dextraze (à droite) regarde le second groupe d'observateurs militaires canadiens du cessez-le-feu s'apprêter à partir pour le Viêt-Nam, le 10 février. Après un certain retard au cours duquel on a fouillé l'appareil à la suite d'un appel télé-

phonique signalant la présence d'une bombe (fausse alerte), huit membres du ministère des Affaires extérieures et 113 membres des Forces armées ont rejoint le premier groupe se trouvant déjà au Viêt-Nam, où le nombre total des observateurs canadiens s'élève maintenant à 281.

Mouvements des prix à la consommation

L'indice des prix à la consommation pour le Canada (1961 = 100) est monté de 0.7 pour cent et est passé de 142.3 en novembre à 143.3 en décembre. Cet accroissement est identique à celui enregistré entre ces deux mois l'année dernière mais il est supérieur aux augmentations enregistrées de novembre à décembre au cours des années immédiatement antérieures. Le prix des aliments a augmenté de 1.4 pour cent, alors que le niveau des prix de tous les éléments autres que les aliments a progressé de 0.4 pour cent en raison surtout des avances de 0.5 pour cent pour l'élément habitation et de 1.3 pour cent pour l'élément tabacs et alcools. L'indice des transports a progressé de 0.3 pour cent; les éléments habillement, soins personnels et de santé, ainsi que lecture et loisirs ont progressé de 0.1 pour cent. De décembre 1971 à décembre 1972, l'indice général a

enregistré une avance de 5.1 pour cent.

L'indice de l'alimentation s'est accru de 1.4 pour cent pour passer de 145.1 en novembre à 147.1 en décembre. Cette augmentation, bien qu'inférieure à celle enregistrée entre ces deux mois l'année dernière, a dépassé les hausses enregistrées entre ces deux mois ces dernières années. L'indice de l'alimentation était supérieur de 8.6 pour cent à ce qu'il était douze mois plus tôt en raison de la hausse de 8.8 pour cent du prix des aliments consommés à la maison et de 7.0 pour cent du prix des repas consommés dans les restaurants.

L'indice de l'habitation a avancé de 0.5 pour cent pour passer de 146.1 en novembre à 146.8 en décembre. Cet accroissement est le résultat d'une hausse de 0.7 pour cent de l'élément logement causée principale-

ment par l'augmentation de 1.1 pour cent des frais de propriété. Par contre, les loyers ont subi une hausse de 0.2 pour cent. Aucune variation n'a été signalée dans le cas de l'élément entretien de l'habitation. De décembre 1971 à décembre 1972, l'indice de l'habitation a progressé de 5.0 pour cent.

L'indice de l'habillement a progressé de 0.1 pour cent pour atteindre 135.1 en décembre contre 134.9 en novembre. L'élément services d'habillement a augmenté de 1.1 pour cent car de manière générale les frais de blancherie, de nettoyage à sec et de réparations de chaussures ont augmenté. De décembre 1971 à décembre 1972, l'indice de l'habillement a augmenté de 3.1 pour cent.

L'indice des transports s'est accru de 0.2 pour cent, et est passé de 133.1 en novembre à 133.4 en décembre en raison d'une hausse de 0.2 pour cent de l'élément frais d'automobile et de l'augmentation saisonnière de l'indice des billets de train. Les frais d'automobile ont augmenté surtout à cause de diverses hausses du prix des voitures neuves. Par contre, les prix de l'essence ont diminué dans certaines villes, surtout au Québec et en Ontario, abaissant l'indice de l'essence de 0.5 pour cent par rapport à douze mois plus tôt. De décembre 1971 et décembre 1972, l'indice des transports a progressé de 1.4 pour cent.

L'indice des soins personnels et de santé a augmenté de 0.1 pour cent pour totaliser 151.8 en décembre contre 151.6 en novembre. Au cours des douze derniers mois, jusqu'à décembre 1972, l'indice des soins personnels et de santé a progressé de 3.9 pour cent.

L'indice des loisirs et de la lecture s'est élevé de 0.1 pour cent atteignant 141.4 en décembre comparative-ment à 141.3 en novembre par suite des augmentations respectives de 0.1 pour cent et 0.2 pour cent des éléments loisirs et lecture. En décembre 1972, l'indice des loisirs et de la lecture était supérieur de 3.7 pour cent au niveau de l'année 1971.

L'indice des tabacs et alcools a progressé de 1.3 pour cent pour se chiffrer à 134.7 en décembre contre 133.0 en novembre surtout à cause de hausses généralisées du prix des